

Ainsi va le monde...

- Lundi : entre la chandelière allemande et le président français nouveau sommet, à l'Élysée. Accord, expliqué à deux, avec solennité. Mais voilà qu'est annoncée, pratiquement concomitamment, la mise sous surveillance de l'ensemble des pays européens qui se prévalent encore de la fameuse (fumeuse ?) note « AAA ». Résultat : mardi, il n'est guère plus question que de cette nouvelle en reléguant du coup l'accord franco-allemand en arrière-plan ! Comme toujours, place à la hiérarchie des informations !

N'en va-t-il pas de la relativité actuelle des décisions politiques ?

- Jeudi et vendredi : à Bruxelles, traité à 26, plus précisément accord pour « une union de stabilité budgétaire » avec, à la clé, la « règle d'or » puis, si déficits budgétaires, des « sanctions automatiques » et, de surcroît, une atteinte à la souveraineté budgétaire de chaque pays. L'ensemble de ces mesures amplifieront, d'abord et partout, l'austérité ! Comment obtenir dans ces conditions ce qui est également affirmé une « croissance plus forte, compétitivité et cohésion sociale » ?

N'en va-t-il pas également de la crédibilité des annonces publiques ?

L'ours et l'aigle (39)

